

Fraize

Le maire de Bondoukou était en visite dans la commune

Profitant d'une invitation au Congrès des maires de France, le maire de Bondoukou, en Côte-d'Ivoire, en a profité pour venir faire une visite de courtoisie à son homologue fraizienne. Anzoumana Ouattara, maire de Bondoukou depuis un an, est venu à Fraize pour faire connaissance avec Caroline Lerognon et le président du comité de coopération décentralisée (CCD), Claude Jacquot.

Rappelons que l'ancien maire, Hiliassou Kone, était venu il y a deux ans pour signer une convention de coopération entre les deux communes et que le CCD intervient depuis une dizaine d'années à Bondoukou pour la mise en œuvre d'un programme de développement local avec l'aide de l'État, de la Région, de la commune et d'un mécène. C'est ainsi que plusieurs projets ont pu voir le jour : dispensaires, forages et châteaux d'eau, ateliers de transformation alimentaire, élevages et cultures...

Lors de la réception officielle en mairie, après les mots de bienvenue, Caroline Lerognon a rappelé l'engagement de la commune pour la solidarité internationale. Le maire de Bondoukou s'est réjoui de cette coopération fructueuse, a remercié la municipalité pour son action au service des populations de sa commune et a



Caroline Lerognon, maire de Fraize, a reçu le nouveau maire de Bondoukou, Anzoumana Ouattara.

souhaité que cette coopération devienne bilatérale, ce qui sera mis à l'étude. Quant au président du CCD, il a rappelé le programme en cours et les actions possibles à venir touchant notamment à l'eau (forages, latrines, assainissement...).

Après les échanges de cadeaux mutuels, le verre de l'amitié a permis aux participants de la réception, en particulier Martine Antoine, première adjointe, et des membres du CCD d'engager les discussions sur le possible développement des échanges. Le rendez-vous a été noté pour 2025 à l'invitation du maire de Bondoukou.